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Раздолье для талантов

День города к у з н е ц к и !
РАБОЧИЙ

КОНКУРСЫ

Студенты Кузнецкого 
музыкального колледжа 
продолжают активно 
участвовать 
в конкурсах.

2 апреля в Пензе обучаю
щиеся колледжа приняли уча
стие в Международном кон
курсе дарований и талантов 
«Соловушкино раздолье». 
Они достойно выступили на 
сцене областной филармонии 
и были награждены диплома
ми лауреата в номинации

«Эстрадный вокал» (руково
дитель В.Н. Дергунова, кон
цертмейстер Д. Е. Дергунов).

Лауреатами 3-й степени ста
ли Руслан Пичкуров (сектор 
педагогической практики, кате
гория А ученики музыкальных 
школ), Руслана Морозова (сту
дия при колледже, категория 
«Дебют»); лауреатами 2-й сте
пени -  Оксана Антонова (сту
дия при колледже, категория 
«Дебют», возрастная категория 
24-70 лет), Дарья Наталюшки- 
на (студентка 2 курса, возрас
тная категория 14-20 лет, кате
гория «Профи»).

ЭКСКУРСИЯ

Прикоснулись к истории 
города

Члены клуба «Спектр» 
при центральной 
городской библиотеке 
им. А .Н . Радищева 
посетили музей 
кузнечного ремесла 
«Кузнецкое подворье», 
где прошла экскурсия в 
рамках акции «Дарить 
добро».

Замечательный экскурсо
вод Ильмира Хайдаровна Ак
чурина познакомила активных 
и любознательных клубистов с 
экспонатами музея, где пред
ставлены металлические изде
лия XIX-XX вв.: кузнечные 
инструменты, сельскохозяй
ственные орудия, бытовые 
предметы, а также фотографии 
и документы известных в го
роде династий кузнецов. Боль
шой интерес вызвали у муж
чин предметы вооружения: на
конечники стрел, штыки, саб-

ли, кольчуга, кираса XIX века, 
фитильная пушка конца XVIII 
века.

Не менее интересна была 
выставка, к экспонатам кото
рой можно было прикоснуть
ся, ведь для незрячих и слабо
видящих людей большое зна
чение имеет тактильное изуче
ние предмета. На выставке 
были представлены изделия 
потомственного кузнеца Кон
стантина Щипанова, а также 
работы мастера кузнечного 
дела Виктора Седышева.

Кульминацией экскурсии 
стал мастер-класс под откры
тым небом в действующей куз
нице от профессионалов Юрия 
Фадеева и Андрея Елизарова, 
которые продемонстрировали 
своё умение в художественной 
ковке.

Л. РАХМЯТУЛЛИНА, 
куратор клуба «Спектр»

Экскурсия для членов клуба «Спектр».

Среди лучших нападающих -  
Архип Казаров

ХОККЕЙ

В Сочи с 27 по 30 марта 
на базе Федерального 
центра «Сириус» 
проходил первый 
регулярный хоккейный 
турнир «Кубок 
содружества- 2022» 
среди детских команд 
2014 года рождения. 
Участие в нём приняла 
кузнецкая команда 
«Рубин».

Соревнования проходили 
по круговой системе, победи
телем определялась команда, 
набравшая наибольшее количе
ство очков. Организаторами 
были созданы все условия для

проведения турнира на профес
сиональном уровне, начиная с 
грамотного судейства и закан
чивая онлайн-трансляциями на 
видео-хостинге Ютуб с участи
ем комментатора.

Подопечные тренера СШ 
«Рубин» Константина Словес- 
нова показали игру на голову 
выше большинства команд. Это 
можно было заметить как по 
волевым победам над клубами 
«Сочи» (школа хоккея при под
готовке КХЛ) -  7-5, «Буран» 
(школа хоккея при подготовке 
ВХЛ) -  5-4, так и по разгром
ным сухим счетам: «Союз» 
(Сочи) -  21-0, «Войны» (Аксай) 
-  18-0, «Медведь» (Ростов-на- 
Дону) -  15-0.

По итогам турнира «Рубин» 
занял второе место, уступив 
лишь псковскому «Торнадо» -  
2-7. Ребята были награждены 
большим кубком, медалями и 
дипломами. Организаторы так
же отметили лучших игроков 
турнира по амплуа бомбардир, 
защитник, вратарь. Среди них 
лучшим нападающим признан 
Архип Казаров из «Рубина».

В рамках проведения турни
ра юные хоккеисты получили 
не только колоссальнейший 
опыт, но и уникальную возмож
ность провести весенние кани
кулы в столице олимпийских 
игр с её живописными пейза
жами и чистым морским воз
духом.

Иду, смотрю, переживаю
НАША ПОЧТА

Ж иву я на 
ул. Комсомольской, 
в самом центре города. 
Место людное, так как 
здесь много 
общественных 
учреждений, учебных 
заведений.

Приезжают сюда из других 
районов люди по своим де
лам. Казалось бы, руковод
ству города нужно приложить 
максимум усилий, чтобы при
вести в порядок эту улицу -  
лицо города. Благодаря полу
ченным грантам сделано мно
гое, и это, конечно, приятно. 
Преобразилась вокзальная 
площадь, кругом -  асфальт, 
тротуарная плитка, не забыли 
и про газоны, лавочки удоб
ные поставили, остановочный 
павильон у вокзала постави
ли красивый. Только бы про 
цветочки не забыли, как это 
сделали вдоль парка и даль
ше. Но что-то всё-таки удиви
ло. Фонари! Не поленилась 
посчитать -  их около 100! Что 
это? Бесхозяйственность или 
безответственность -  броса
ние денег на ветер: не из сво
его же кармана? Кстати, ту же

картину наблюдаю в сквере
A.Н. Радищева, где вместо 
вырубленных деревьев стоят 
фонари.

Пойдём дальше. На левой 
стороне ул. Комсомольской 
стоит дом № 38, который сво
им видом портит лицо горо
да. Почти напротив этого дома 
расположилось старинное зда
ние, где сейчас районная ад
министрация. Построено оно 
аж в 1914 году -  архитектур
ный памятник, но его фасад 
тоже требует ремонта. А напро
тив, на углу, находится уют
ный скверик с памятником
B.И. Ленину. Сам-то скверик 
ухоженный, а вот памятник 
чаще всего ободранный. На
верное, не найдут подходящей 
краски, чтобы не осыпалась 
после дождя или большого 
снега. О дворах и говорить 
нечего. С 60-х годов туда ник
то не заглядывал. После оче
редной жалобы приедут, за
сыплют ямки какой-то сме
сью -  и всё. Через месяц эти 
ямки превращаются в лужи, 
особенно во дворе дома 
№ 57. Зато вдоль парка я на
считала 20 лавочек прямо на 
дороге. Зачем, спрашивается? 
Семечки лузгать и «укра
шать» асфальт шелухой? По-

моему, люди приходят отды
хать в парк, а не на дорогу 
смотреть.

В следующем квартале я 
обратила внимание на аллею 
каштанов. Она была посаже
на ветеранами войны к 70-ле
тию Победы, но «Зелёный го
род» за ней не ухаживает по
чему-то, поэтому многие дере
вья погибли, а оставшиеся не 
подрезают, и они превращают
ся в кустарники. В конце квар
тала возвышается бело-голу
бое здание бывшего Дома пи
онеров, тоже украшение горо
да. Сейчас дорожки вокруг 
него выложили плиткой -  чи
сто и красиво стало. А фасад 
здания в плачевном состоя
нии. Ну а слева от него по ул. 
Ленина уже тоже есть несколь
ко разрушенных зданий, на 
которые стыдно смотреть. Так 
что если уж говорить о струк
туре городской среды, то по
лученные гранты нужно тра
тить не на фонари и лавочки, а 
на внешний вид зданий, ре
монт тротуаров во дворах, а 
также сносить старые столет
ние дома, которые никак не 
украшают город.

В. ВЯЗАНКИНА, 
жительница 

ул. Комсомольской


